

# *Pide Venezuela apoyo para Haití*

---



Quito, 17 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, llamó a la comunidad internacional, desde Quito, a ofrecer apoyo solidario a Haití, país caribeño severamente impactado recientemente por el huracán categoría cuatro Matthew.

En una intervención en la Conferencia de Naciones Unidas para Vivienda y Desarrollo Urbano Sostenible Hábitat III, el mandatario alertó que su petición la hará extensiva al Grupo 77 más China, el cual preside Venezuela, al secretario general de Unasur, Ernesto Samper; y al secretario general de la Organización de Naciones Unidas, Ban Ki-moon.

"Proponemos realizar en Nueva York una reunión urgente, de solidaridad con Haití y podamos sumar esfuerzos físicos, materiales y financieros, para ir junto a Haití, para ir con Haití, para ir por Haití. Dejamos esa propuesta en el marco de esta conferencia de Vivienda, Hábitat y Desarrollo Sustentable", alertó Maduro.

Asimismo, aseveró que al leer la nueva Agenda Urbana de la Declaración de Quito quería agradecer a todos los movimientos y organizaciones sociales comprometidos de corazón con la idea de justicia y defensores apasionados de propuestas como la recién presentada por el derecho a la ciudad, al financiamiento y nueva tecnología, lo cual a su juicio, es clave.

La Protección Civil de Haití difundió un nuevo reporte sobre los daños del huracán Matthew y las labores emprendidas para ayudar a los damnificados.

Reiteró que el huracán afectó a 2,1 millones de personas y de ellos 1,4 millones necesitan asistencia urgente, en especial las 175 mil que se mantienen albergadas en refugios y reciben asistencia del gobierno.

Apuntó que a esos albergados el Ministerio del Interior y de las Colectividades Territoriales ha entregado hasta ahora 116,48 toneladas métricas de productos no alimentarios y 134,83 toneladas de alimentos, incluyendo 120 mil litros de agua.

Aseguró que del 8 al 12 de octubre se distribuyó ayuda de Bolivia, Colombia, Venezuela, Japón y Panamá. La ayuda dominicana llegó el 12 de octubre a esta capital y por eso no se había repartido aún, aclaró.

Añadió que se han desplegado 400 policías en el Oeste, Sur y Grand Anse para garantizar la seguridad de los convoyes de ayuda humanitaria enviados a la península del sur haitiano.

Dijo que en esa etapa (del 8 al 12 de octubre) el Gobierno entregó tres mil sacos de arroz de 30 kilogramos cada uno a los refugiados del departamento de Grand Anse y 333.67 toneladas métricas de alimentos a los albergados del departamento del Nor-Oeste.

También en esa etapa el Gobierno y el Programa Mundial de Alimentos de la ONU distribuyeron 110 toneladas de cereales y leguminosas a los departamentos de Nippes, Sur y Grand Anse, puntualizó el informe.

El reporte añadió que hasta el 12 de octubre fueron registrados 510 casos de cólera en la región damnificada por Matthew.

Añade que el huracán inutilizó el 53 por ciento de las estructuras de salud y afectó los seis centros de tratamiento de cólera lo que deja a la península del Sur en una gran vulnerabilidad ante la epidemia que desde 2010 ha causado la muerte de unos 10 mil haitianos.

El resurgimiento de la epidemia obligó a enviar a la Grand Anse 15 camiones cisterna con agua clorada para 20 albergues provisionales, indicó el nuevo parte de la gubernamental Protección Civil.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/109059-pide-venezuela-apoyo-para-haiti>



**Radio Habana Cuba**